



Gebetshaus News

Aktuelles vom Gebetshaus-Kinzigtal (August 24)

In dieser Ausgabe soll es vor allem darum gehen, die eine oder andere grundsätzliche Frage zu beantworten und aufzuzeigen, wofür das Gebetshaus steht. Daneben gibt es auch wieder aktuelle Informationen.

Wie alles begann:

Ziemlich genau vor 7 Jahren, konkret am 24. August 2017 nahm ich (Werner Feuring) an einem Vortrag mit dem Titel „Was wirklich zählt“ im Gebetshaus Augsburg teil. Der Referent forderte die Zuhörer auf jeweils ein konkretes Ziel für sich festzumachen. An diesem Abend habe ich notiert: „Mein Ziel ist ein 24/7/365 Gebet an unserem Ort“. Also ein kontinuierliches und immerwährendes Gebet. Mutig habe ich das auch gleich konkretisiert, wie das die ersten 4 Jahre aussehen soll: erstmalig in 2017, dann 4x in 2018, monatlich in 2019 und wöchentlich in 2020 und innerhalb der nächsten Jahre der Start zu einem 24 Stunden Gebet an 365 Tagen im Jahr. Ende des Jahres 2017 kam dann für mich die unüberhörbare Aufforderung ein Gebetshaus zu gründen. Dies erfolgte nach intensiver Vorbereitungszeit Anfang 2019 und besteht nun seit mehr als 5 Jahren.



Was ist das Gebetshaus

Diese Frage wird immer mal wieder an uns gestellt. Hier der Versuch einer Kurzbeschreibung: Ein Gebetshaus ist ein Ort an dem Gott möglichst ununterbrochen angebetet wird. Christen



verschiedener Konfessionen und Gemeinden beten gemeinsam Tag und Nacht. Im Vordergrund stehen dabei die Anbetung Gottes und Fürbitten, die sich an den Gebetsanliegen Gottes orientieren. Das könnte sein: für die geistige Erweckung unseres Landes und die Einheit der Christen, für Politiker und Verantwortungsträger in Deutschland und den Städten und Dörfern unserer Region und ganz einfach für die Menschen in unserem Land. Das Gebetshaus soll ein für jedermann offener Ort zum Gebet sein; ein Ruheplatz für Gottes Gegenwart und somit eine Begegnungsstätte zwischen Mensch und Gott. Das Gebetshaus Kinzigtal ist eine überkonfessionelle Initiative für Christen unterschiedlicher Konfessionen und Gemeindeglieder und versucht das zuvor Beschriebene zu leben.

Unsere Vision

Unser Herz brennt für das gemeinsame Gebet der Gläubigen aller Kirchen. Hierin sehen wir den Schlüssel für die geistliche Erweckung des Landes. Unsere Sehnsucht als Gebetshaus Kinzigtal ist es, dass JESUS in unserer Region rund um die Uhr, an jedem Tag des Jahres angebetet wird, zu „neudeutsch“ 24/7, und damit ein Ort entsteht, wo der Himmel die Erde berührt. Wir glauben an die verändernde Kraft des Gebetes

Welche Angebote gibt es aktuell im Gebetshaus Kinzigtal



Montags 9-13 Uhr: Zeit mit Gott. Das Gebetshaus ist offen für persönliche Gebetszeit und Stille

Montags 20 Uhr: Gebet für das Kinzigtal

Mittwochs 6 Uhr Morning Prayer - Morgengebet

Mittwochs 9-13 Uhr: Das Gebetshaus ist offen für persönliche Zeiten. Parallel Übertragung Livestream vom Gebetshaus Augsburg

Donnerstags 20 Uhr: Stille vor Gott - Gottes Gegenwart genießen

Freitags 20 Uhr: Lobpreis und Anbetungszeit (anschließend 24 Stunden Gebet)

Jeden 2. Mittwoch im Monat um 20 Uhr: Gebet für Israel

Unser aktuelles 24 Stundengebet. Wir freuen uns über neue Beter

Wer Freude daran hat zu beten ist bei uns herzlich willkommen. Innerhalb der verschiedenen Angebote ist vielleicht das passende dabei. Gerne auch einfach mal so hereinschnuppern.

Wem unsere Region auf dem Herzen liegt und wer für Menschen, die hier leben konkret beten möchte, kann im aktuellen 24 Stunden Gebet für unser Land dabei sein. Dieses Gebet findet als



sogenannte Gebetskette statt; das bedeutet individuell und dezentral. Jeder betet einmal im Monat (oder auch mehrmals) zu einer festen Zeit für eine Stunde von dem Ort aus, der für ihn angenehm ist; ob zu Hause oder beim Spaziergang. Alle Beter erhalten monatliche aktuellen Gebetsanliegen. Start ist jeden Freitag ab 20 Uhr bis Samstag Abend 20 Uhr

Der nächste Schritt zum 24/7 Gebet

Wir fragen Gott immer wieder: was soll den der nächste Schritt sein? Im Laufe des Jahres 2023 ergab sich die Möglichkeit, das Gebetshaus an zwei Vormittagen durchgehend für persönliche Gebetszeiten zu öffnen und damit das „Angebot“ deutlich auszuweiten auf mittlerweile fast 40 Stunden in der Woche.

Im Februar diesen Jahres startete ein 24/7 Livestream vom Gebetshaus Augsburg. Dort wird schon seit mehr als 10 Jahren rund um die Uhr gebetet. Nun wird dies auch im Internet übertragen. Das ist eine wunderbare Entwicklung. Es ist ein echter Segen unsere Gebetsstunden mit dem Lobpreis aus Augsburg zu bereichern und uns mit den Beterern dort eins machen.

Das Gebetshaus Augsburg hat uns die Freigabe erteilt, diesen Livestream zu verlinken, damit Beter sich auch zu Hause in diese Gebetsatmosphäre hineinnehmen lassen können. Wir denken dieser Livestream gibt uns noch weitere Möglichkeiten im Gebetshaus. Aber wir wollen nicht nur die Gelegenheiten ergreifen, sondern immer wieder Gott frage: Was ist denn DEIN Plan.



Besuch vom Landrat

Vor kurzem folgte der Landrat des Main-Kinzig-Kreises Thorsten Stolz einer Einladung des Gebetshauses und informierte sich vor Ort über die Arbeit. „Das Eintreten für Friedfertigkeit und gegenseitiges Verständnis“, so Stolz, „sei gerade in diesen Zeiten bemerkenswert. Inwiefern haben die Gläubigen in Altenhaßlau in den vergangenen fünf Jahren nicht nur einen Ruhepol für Gebet und Meditation aufgebaut, sondern auch eine Kraftquelle für sich und andere“, so der Landrat weiter.

Eine Krafttankstelle aufgebaut

Landrat Stolz informiert sich über Arbeit des Gebetshauses

MAIN-KINZIG

„Wichtige, entspannte Atmosphäre durch das Gebetshaus“ ist in Linsengericht. Mehrmals wöchentlich treffen sich im Altenhaßlau junge Christen aus der Region zum Gebet, in der Stille, mal bei

„Morgensbeten wie Lobpreiszeiten am seit dem Jahr 2019 ist Gebetshaus Kinzigtal gegenüber der Leitung von Werner Feuring, dem Landrat von Stolz (SPD) kürzlich Besuch abstattete, um

„Es ist es für manche persönlich, warum man Gebetshaus besucht, wo



Werner Feuring (links) stellte Landrat Thorsten Stolz das Gebetshaus Kinzigtal in Altenhaßlau vor. Foto: Kreispressstelle

Musik und viel Kreativität betreiben. In Linsengericht bet am Wochenende. Gebetszeiten für Friedfertigkeit und gegenseitiges Verständnis



Hanauer Bürgerfest vom 6. - 8. Sept 2024



Die Evangelische Allianz Hanau ist, wie seit vielen Jahren, dort mit einem Zelt vertreten. Unter dem Titel „House of Art & Spirit“ findet man neben guten Kaffee, leckere Kuchen und Snacks, auch inspirierende Kunstwerke und ein vielseitiges Bühnenprogramm. Dieses und noch mehr in einer Atmosphäre, in der Menschen Gott begegnen können. Das Gebetshaus Kinzigtal ist als freies Werk innerhalb der Evangelischen Allianz Hanau vertreten. Herzliche Einladung mal in das „House of Art & Spirit“ herein zu schnuppern.

Wo findet man uns:

63589 Linsengericht / Altenhaßlau, Vogelsbergstraße 3 (im Haus der Evangelischen Gemeinschaft)

Informationen und Kontaktaufnahme zum Gebetshaus Kinzigtal unter:

www.gebetshaus-kinzigtal.de oder
E-Mail an: info@gebetshaus-kinzigtal.de

Auf unserer Internet-Seite finden Sie auch weitere Hintergründe, interessante Beiträge, sowie Aktuelles und Änderungen zu den Öffnungszeiten.



Herzliche Segensgrüße aus dem Gebetshaus-Kinzigtal und wir freuen uns über eine Rückmeldung.

Werner Feuring

Gründer und Leiter vom Gebetshaus Kinzigtal

